



新年度が始まってから早くも1か月がたち、子どもたちも新しい生活にも慣れてきて、毎日元気いっぱい過ごしています今月号では乳児クラスの手作り鯉のぼりを紹介します。

honmura hoiken



ひよこ組(0歳児クラス)



子どもたちのかわいい足型を保育士がこいのぼりにしてみました。壁に飾ると指差しをしたり、じっと見たりと喜んでます。



あひる組(1歳児クラス)



柔らかなお花紙をちぎったり、くしゃくしゃに丸めて遊びました。じょうずにちぎる事ができると嬉しそうなお顔を見せてくれました。台紙にのりで貼り付け、鯉のぼりの出来上がりです。



うさぎ組(2歳児クラス)



うさぎ組は折り紙をちぎって飾りつけをしています。折り紙の色も鯉のぼりの台紙の色も自分たちで決め、貼る位置にもこだわりを見せながら楽しんでます。

ほん
むら

5月 保育園であそぼう!

保育園で遊ぼう

PR

～保育園であそぼう・園庭であそぼう～

★「子育て広場」 5月13日(火) 10:00～11:10
保育園での遊びの紹介(子育て相談もできます)

☆「園庭であそぼう」5月27日(火)10:00～11:00
親子で保育園の子どもたちと一緒に遊びましょう。